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   Goya Ciudad

INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA VISITÓ EL CDI MAMÁ 
PERLA Y DESTACÓ LAS MEJORAS EN LA INSTITUCIÓN
El intendente de Goya Mariano Hormaechea visitó el Centro de Desarrollo Infantil (CDI) 
Mamá Perla, perteneciente a la organización Sursum, donde recorrió las instalaciones, 

dialogó con el equipo de conducción y compartió un momento con los niños. 
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1554 – La corriente colonizadora proveniente del noroeste funda la ciudad argentina de Santiago del Estero

1840 – Nace el sacerdote católico cordobés José Gabriel Brochero, el cura gaucho

1889 – Llega el primer tren procedente de Buenos Aires a la ciudad de Catamarca

1920 – Nace la poetisa pampeana Olga Orozco, una de las voces más destacadas de la poesía argentina del 
siglo XX

1964 – Fallece el pintor y dibujante Lino Enea Spilimbergo

1983 – Fallece el pintor y escenógrafo Horacio Butler, cuya obra de estilo postcubista retrató paisajes y personajes 
argentinos

1991 – Diego Maradona es examinado con resultado positivo en la prueba de doping posterior al partido entre el 
Napoli y el Bari

1992 – Un atentado a la Embajada de Israel en Buenos Aires vuela la misma por los aires, provocando varias 
muertes y enormes daños.

 

  .

https://es.wikipedia.org/wiki/Santiago_del_Estero_(capital)
https://es.wikipedia.org/wiki/Jos%C3%A9_Gabriel_Brochero
https://es.wikipedia.org/wiki/San_Fernando_del_Valle_de_Catamarca
https://es.wikipedia.org/wiki/Olga_Orozco
https://es.wikipedia.org/wiki/Lino_Enea_Spilimbergo
https://es.wikipedia.org/wiki/Horacio_Butler
https://es.wikipedia.org/wiki/Diego_Maradona
https://es.wikipedia.org/wiki/Doping
https://es.wikipedia.org/wiki/Napoli
https://es.wikipedia.org/wiki/Associazione_Sportiva_Bari
https://es.wikipedia.org/wiki/Atentado_a_la_embajada_de_Israel_en_Argentina
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INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA VISITÓ EL 
CDI MAMÁ PERLA Y DESTACÓ LAS MEJORAS EN 
LA INSTITUCIÓN
El intendente de Goya Mariano Hormaechea visitó el Centro de Desarrollo 
Infantil  (CDI)  Mamá Perla,  perteneciente a la  organización Sursum, donde 
recorrió las instalaciones, dialogó con el equipo de conducción y compartió 
un momento con los niños. Su visita respondió a una invitación realizada por 
la  institución  para  conocer  el  funcionamiento  del  centro  y  las  mejoras 
implementadas recientemente,  entre ellas la renovación de la vereda. “Lo 
invitamos  a  que  venga  a  visitar  nuestra  institución  y  vea  cómo  está 
funcionando,  y  la  semana  pasada  tuvimos  la  grata  visita  de  nuestro 
intendente”, destacó Sandra Ponce, directora del CDI Mamá Perla.

La   directora   explicó   que   la   visita 
también   tuvo  un  motivo  puntual:   “Él 
quería   ver   la   nueva   vereda   que 
logramos concretar  a   través  de  una 
propuesta   que   hicimos   con   la 
directora   del   CPV   Creciendo,   que 
también funciona dentro de la entidad 
Sursum desde el año pasado”. Ponce 
resaltó   la   importancia   de   esta 
renovación: “Tener una vereda pareja 
ayuda en el desplazamiento y, sobre 
todo, en la seguridad de los niños y 
adolescentes   que   concurren   al 
centro”.
La directora recordó que la necesidad 
de  mejorar   el   acceso   fue  planteada 
oportunamente en una reunión con el 
intendente:   “El   edificio   de   Sursum 
abarca   casi   una   cuadra   y   teníamos 
como   ingreso   un   camino   de   tierra. 
Queríamos   mejorar   ese   acceso, 
sobre todo después de que se realizó 
el   cordón   cuneta   y   el   asfalto   en   la 
zona   de   la   Piragine.   Ahora,   con   la 
nueva vereda, tanto las familias como 

el   personal   pueden   ingresar   de 
manera más segura”.

Hormaechea   recorrió   las 
instalaciones junto a Mabel Balestra, 
presidenta   de   Sursum,   Belén 
Balestra,   directora   del   CPV 
Creciendo, y la propia Sandra Ponce. 
Durante   el   recorrido,   visitaron   las 
salas del CDI y observaron el trabajo 
que se realiza con los niños desde los 
45 días hasta los 4 y 5 años. “Mamá 
Perla trabaja con los más pequeños. 
Hoy   por   hoy,   siendo   un   Centro   de 
Desarrollo   Infantil,   acompañamos   a 
los   niños   en   sus   primeros   años   de 
vida,   asegurando   su   cuidado   y 
estimulación”, explicó Ponce.

MÁS DE 50 AÑOS AL SERVICIO DE 
LA COMUNIDAD

Mamá Perla tiene una trayectoria de 
53   años   en   la   comunidad.   “En   su 
momento,   se   la   conocía   como   “la 
guardería   Mamá   Perla”.   En   los 
últimos cuatro años, bajo mi 
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dirección, hemos modificado bastante 
la  modalidad   de   trabajo.   Si   bien   el 
objetivo sigue siendo el  mismo,  que 
es ayudar a  las familias de  la zona, 
también nos adaptamos a las nuevas 
metodologías,   brindando   un 
acompañamiento   similar   al   nivel 
inicial”, detalló Ponce.

En   este   sentido,   subrayó   que   “los 
niños   más   pequeños   no   están 
escolarizados todavía, por lo que sus 
padres   necesitan   un   lugar   seguro 
donde   dejarlos.   En   Mamá   Perla, 
además   del   cuidado,   brindamos 
contención y apoyo, adaptándonos al 
diseño   curricular   del   nivel   inicial, 
especialmente en los grupos de 2 y 3 
años,   como   preparación   para   el 
jardín”.

ROL DEL MUNICIPIO

Ponce destacó el apoyo recibido por 
parte del municipio: “Nosotros somos 
una   ONG   y   estos   aportes   son 
fundamentales.   Necesitamos   el 
respaldo del  intendente y su equipo, 
por eso fue  importante su visita.  No 
sólo   para   conocer   el   trabajo   que 
realizamos,   sino   también   para   ver 
nuestras   necesidades.   En   varias 
ocasiones hemos recibido su ayuda, 
como en fumigaciones a fin de año y 
en   la   gestión   de   mejoras   para   la 
institución”.

En   ese   marco,   mencionó   la 
necesidad   de   nuevas   inversiones: 
“Nos están faltando juegos de plaza. 
Son costos muy altos que no siempre 
podemos   afrontar,   por   lo   que 
necesitamos   apoyo   del   municipio   y 
otras   instituciones”.   Mamá   Perla 
alberga actualmente a 100 niños,  al 
igual   que   el   CPV   Creciendo, 
sumando un total de 200 niños en la 
institución.
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COMPROMETIDO  CON  LA 
PRIMERA INFANCIA

El compromiso del personal de Mamá 
Perla   es   un   pilar   fundamental.   “Es 
una   gran   responsabilidad   la   que 
asumimos desde el momento en que 
ingresa un niño. Son muy pequeños, 
algunos   desde   los   45   días   o   tres 
meses,   y   las   familias   depositan   su 
confianza   en   nosotros.   Es   un   valor 
que   nos   enorgullece   y   que   hemos 
sabido   sostener   a   lo   largo   de   los 
años”, afirmó Ponce.

Asimismo,   destacó   la   capacitación 
continua   del   equipo:   “No   todas   son 
maestras de nivel inicial, también hay 
auxiliares,   pero   todas   están 
preparadas. Nos capacitamos a nivel 
provincial   y   adaptamos   nuestras 
actividades   a   las   nuevas 
metodologías,   asegurando   una 
planificación acorde a la edad de los 
niños”.

Finalmente,   Ponce   se   refirió   a   la 
modernización   del   sistema   de 
inscripciones: “Este año tuvimos una 
particularidad,   ya   que   la   inscripción 
se   realizó   de   manera   online. 
Difundimos   la   información   en   redes 
sociales   y   en   la   institución.   Las 
vacantes se cubrieron rápidamente y 
quedó   una   lista   de   espera,   que 
seguimos considerando hasta el mes 
de abril”.

La visita del  intendente Hormaechea 
no   solo   permitió   evidenciar   las 
mejoras   en   la   institución,   sino 
también   reafirmó  el   compromiso  del 
municipio   con   la   educación   y   el 
bienestar   de   la   primera   infancia   en 
Goya.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

MUNICIPIO-PROVINCIA

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA 
RURAL
Para  esta  semana  se  han 
programado  nuevos  dispositivos 
de salud primaria y asistencial en 
diferentes  parajes  del 
departamento Goya.
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El   equipo   de   APS   con   el   médico, 
enfermeros, personal de farmacia se 
encargará   de   efectuar   los   controles 
en   materia   de   presión   arterial   y 
calendario de vacunas.

Por   su   parte,   el   personal   de   la 
Delegación   Goya   del   Ministerio   de 
Desarrollo Social, tras la verificación y 
toma de datos de las familias hará la 
distribución   de   los   Módulos 
Alimentarios.
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Martes   18:   El   operativo   médico 
asistencial   se   realizará   en   la   3ª 
Sección paraje San Antonio desde las 
9 horas, en el domicilio de la Familia 
Zone.

Jueves   20:   idéntico   operativo   se 
desarrollará  en  Punta  Maruchas,  en 
el local de la Escuela 480.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Coordinación de Discapacidad

REUNIÓN DE TUTORES

Se  realizó  la  primera  reunión  informativa  del  año  con  los  adultos 
responsables de los pacientes que asisten en ambos turnos, mañana y tarde, 
al Centro Terapéutico Municipal.

La   coordinadora   de   Discapacidad 
junto   al   Equipo   Terapéutico   de   esa 
dependencia municipal abordaron allí 
diferentes   temáticas   referidas   a   las 
terapias,   actividades,   talleres, 
jornadas   que   se   llevarán   adelante 
durante el año.

Mencionando   también   los   diversos 
beneficios   y   recursos   con   los   que 
cuenta la Coordinación de Disparidad 

para   las   personas   con   CUD 
(Certificado Único de Discapacidad).

Desde   el   equipo   y   la   Coordinación 
destacan el compromiso asumido por 
las   familias   con   los   tratamientos   y 
terapias  encarados  desde  el  Centro 
Terapéutico Municipal.

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Secretaría de Educación

PRIMARIA  PARA  ADULTOS  EN  BIBLIOTECA 
“MARTA ELGUL DE PARIS”
Esta abierta la Inscripción, de 14,30 
a  16  horas,  en  la  mencionada 
biblioteca popular.
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Si  sos mayor  de 16 años y  aún no 
terminaste la educación primaria, esta 
es una oportunidad para hacerlo. Los 
interesados   deberán   concurrir   a   la 
Biblioteca “Marta Elgul  de Paris”,  en 
el   barrio   Bicentenario,   con   la 
siguiente documentación:

• Fotocopia de DNI

17 de Marzo – Pág. 4

• Fotocopia de partida de nacimiento

• Fotocopia de constancia de estudios 
(en caso de haber cursado algún año 
de primaria)

Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

Consideraciones de Mariano Hormaechea sobre Goya

UNA CIUDAD QUE CRECE DESDE EL DIÁLOGO Y 
TRABAJO CONJUNTO
 
Todos  los  actores  sociales,  sectores  público  y  privado,  vecinos  e 
instituciones  forjan  el  crecimiento  de  la  ciudad  en  la  modernización,  el 
desarrollo, el turismo, la educación, la inclusión y la industrialización.

El   intendente  Mariano  Hormaechea, 
en un reportaje concedido a una radio 
local,   destacó   el   crecimiento   de   la 
ciudad,   enumerando   las   obras 
realizadas  por  el  municipio,   algunas 
con   el   aporte   de   la   provincia, 
remarcando   que   en   estos   últimos 
años,   pandemia   mediante,   hizo 
descubrir   una   zona   apta   para   el 
crecimiento de la ciudad.
 
“Trabajamos   con   el   sector   privado 
para   juntos   lograr   ser   una   mejor 
sociedad”   afirmó   Mariano 
Hormaechea.
 
CRECIMIENTO DE LA CIUDAD

Durante   la   entrevista   radial,   el 
intendente   graficó   el   crecimiento   de 
Goya: “La ciudad crece hacia el norte, 
uno   toma   por   Avenida   Alem,   la 
Rotonda,  y  descubre esa zona apta 
para el crecimiento. En el sector sur 
los   terrenos   son   privados.   El   este, 
una zona baja. De allí el crecimiento 
en   esa   zona   norte:   barrio   Santa 
Clara,   Aeropuerto,   un   desarrollo   de 
nuevos   loteos,   servicios   turísticos 
explotados  por  brasileños… Este  es 
el proyecto del desarrollo urbanístico 
de la ciudad, planteado incluso en el 
Pacto Goya 2030”.
 

“Venimos   trabajando   para   mejorar 
todos   los   barrios,   con   iluminación, 
limpieza,   la  extensión  del   enripiado, 
con el exitoso programa “Mita y Mita” 
desde   los   consejos   vecinales   o 
comisiones   de   hecho.   Se   hace   un 
trabajo conjunto entre los vecinos y el 
Municipio, basado en una vinculación 
de   confianza,   donde   los   vecinos 
adquieren   los   materiales,   nosotros 
aportamos el  trabajo. Estamos en la 
etapa   final   para   concluir   con   lo 
establecido,   seguramente  estaremos 
anunciando   la   tercera   etapa, 
posibilitando   mejorar   la   calidad   del 
hábitat   y   de   vida   de   los   vecinos”, 
agregó en referencia al programa de 
confianza mutua.
 
CONFIANZA  RECÍPROCA  CON 
LOS VECINOS

El   jefe   comunal   consideró   recíproca 
la   vinculación   con   los   vecinos: 
“Tenemos un buen  ida y  vuelta  con 
los   vecinos,   escuchamos   a   los 
presidentes de los barrios, la solicitud 
en   general   está   relacionada   con   el 
pasto corto,   la  limpieza,   recolección, 
iluminación,   mejoras   de   las   calles, 
cada   barrio   tiene   su   necesidad 
particular   para   mejorar   esas 
condiciones”.
 
S.E.M.

Consultado   por   el   Sistema   de 
Estacionamiento  Medido,   indicó:   “La 
aplicación   nueva   del   Sistema   de 
Estacionamiento   Medido,   en   un 
marco   de   modernización,   ha   sido 
incorporada   por   los   usuarios   en   la 
actualidad. Estos se han adaptado al 
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uso del sistema, fueron incorporando 
de   a   poco   la   aplicación,   también 
nosotros   fuimos   mejorando   las 
condiciones,   capacitamos   a   los 
“tarjeteros” para que puedan orientar 
en esta aplicación”.
 
“Venimos  avanzando   sobre  algunas 
ideas”, dijo el intendente en relación a 
los   negocios   a   cielo   abierto. 
“Estuvimos reunidos en la CAME y el 
compromiso es que la confederación 
pueda capacitarnos para conformar el 
ente   administrador,   de   esta   forma 
buscando   favorecer 
fundamentalmente   la   reactivación 
económica a partir del consumo”.
 
COSTANERA Y PASEO COSTERO

 Hormaechea   adelantó:   “Tenemos 
una expectativa en relación a la obra 
de la costanera, sabemos que es un 
antes   y   un   después,   está   en 
ejecución   la   tercera   etapa,   la 
revalorización  de   la   plaza   Italia,   las 
excavaciones   para   los   pluviales,   es 
un proceso la de la nueva costanera 
que nos genera ansiedad”.
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Para agregar:   “Queremos revalorizar 
el paseo costero y extenderlo hacia la 
zona  del  canal,  puente  de  Chiappe. 
Nos fijamos este objetivo para saber 
aprovechar   y   recuperar   espacios 
públicos”, destacó.
 
LA POLÍTICA, UNA HERRAMIENTA 
DE LA DEMOCRACIA

Al   final   de   la   entrevista   en   el 
programa “Ida y Vuelta”, el intendente 
Mariano   Hormaechea   señaló:   “La 
política   es   una   herramienta   de   la 
democracia   para   la   búsqueda   del 
bien   común,   nosotros   dimos   pasos 
importantes   en   la   industrialización, 
modernización,   el   desarrollo,   la 
educación,   eso   se   hace   desde   el 
trabajo conjunto entre el Estado, que 
tiene   sus   funciones,   y   el   sector 
privado con su aporte. Es la forma de 
trabajar   para   ser   mejor   sociedad”, 
concluyó.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

DESTACADA  LABOR  DE  PREFECTURA  EN  16° 
TRIATLÓN CIUDAD DE GOYA
La  Fuerza  de  Seguridad  estuvo  apoyando  el  evento  deportivo  con  la 
seguridad  náutica  y  además  representada  en  la  figura  del  subjefe,  el 
subprefecto  Marcelo  Sebastián  Regondi  quien  hizo  podio  en  categoría 
individual SuperSrprint, masculino MTB.

Con la exitosa realización del evento, 
los   amantes   de   los   deportes 

combinados   tuvieron   el   aperitivo   de 
su   gran   fiesta   deportiva. 
Competidores y público vibraron este 
sábado y domingo en el emocionante 
Triatlón   Ciudad   de   Goya   llevado   a 
cabo  en  zona  Norte  de   la  ciudad  y 
Costanera Norte.
 
El   circuito   náutico   entusiasmó   al 
público,   que   alentó   en   buena   parte 
del   circuito   y   se   reunió   en   gran 
número   en   el   epicentro   de   la 
competencia.   En   este   tramo 
acompañó personal de  la Prefectura 
Goya  quien  ofició  de  guardavida  de 
los competidores.
 
Desde   la   organización   destacaron 
que   fue   un   total   éxito.   Los 
competidores   tuvieron   una   gran 
contención de seguridad en  los  tres 
tramos,   especialmente   en   el   de 
natación,   y   suficiente  hidratación  en 
el ciclismo y pedestrismo. Además, 
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los   destacados   fueron   reconocidos 
con importantes premios.
 
El   subprefecto,   Sebastián   Regondi, 
Segundo Jefe de la Prefectura Goya 
fue   invitado  a  competir  en  esta  16ª 
edición   y   el   funcionario   de   esta 
Fuerza   de   Seguridad   hizo   lugar   a 
esta invitación destacando en las tres 
disciplinas   con   un   muy   buen 
rendimiento.
 
Regondi   es   entrerriano   de 
nacimiento,   tierra   de   Triatlón   por 
excelencia,   así   que  no   le   fue   difícil 
recoger   el   guante   ante   la   invitación 
del   Director   de  Deportes,   Alejandro 
Lago para que se sume a esta fecha 
y destacarse este  fin de semana en 
esta compulsa deportiva que reunió a 
competidores de todo el NEA.
 
Regondi   destacó   en   SuperSprint 
masculino MTB: S.S. MTB Masculino 
30-39 años en 1er Lugar.
 
EXPERIENCIA ÚNICA

Este  agradeció  no  solo   la   invitación 
que   en   su   momento   le   acercó   el 
Director de Deportes, Alejandro Lago 
sino el impulso que esta oficina le da 
a la actividad deportiva de la ciudad.
 
“Fue una experiencia  linda, única el 
aliento de la gente de Goya, así como 
se hace en el Tria internacional de La 
Paz, te encuentras con ese aliento de 
la gente, es muy gratificante, así que 
muy  agradecido   y   todo   estuvo  muy 
bien organizado”. Dijo el subprefecto 
Regondi.
 
Respecto   a   su   performance   en   la 
competencia   indicó   que   “fue 
explosiva,   pero   pudimos   hacer   una 
competencia linda y agradable”.
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Comentó que  la disciplina donde se 
siente más cómodo y con mejor nivel 
de competición es el pedestrismo. No 
obstante,   durante   las   semanas 
anteriores   hacía   un   alto   en   sus 
ocupaciones   para   poder   practicar 
nado y conocer nuestro Riacho Goya. 
Su excelente performance en ambas 
jornadas le permitió mantenerse entre 
los   mejores   posicionados   y   hacer 
podio este domingo.
 
El   jefe   prefecturiano   adelantó   su 
intención   de   seguir   “entrenando   y 
participando”  de  otras   competencias 
regionales   y   locales   para   revalidar 
este galardón deportivo.
 
“Hay   que   seguir   entrenando, 
poniéndole empeño y contagiando a 
la gente, hay muchos atletas que son 
muy buenos y  eso  te  da  ímpetu  de 
ponerte   al   lado   de   esa   gente   para 
medirte y dar el paso siguiente hacia 
una competencia de mayor nivel, así 
que muchas gracias a la Dirección de 
Deportes,   a   la   organización   y   a   la 
jefatura   que   me   permitió   poder 
entrenar y dedicarme”.
 
Cabe señalar que la competencia fue 
organizada   por   la  Municipalidad   de 
Goya, desde la Dirección de Deportes 
hizo un despliegue de logística con la 
intervención   de   las   diferentes   áreas 
municipales,   Tránsito,   APS; 
Luminotecnia;   Obras   Públicas, 
Servicios,   Guardavidas,   Escuela   de 
Canotaje;   contando   con   la 
colaboración  de   la  Prefectura  Goya; 
el Ejército; la Policía de la Provincia; 
Seguridad  Privada,   Salud  Pública   a 
través del Hospital Regional Goya; el 
aporte de los comercios; empresas e 
instituciones de nuestra ciudad
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INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
ACOMPAÑÓ EL DEBUT Y TRIUNFO DE AMAD EN 
SU CASA
En una noche cargada de emociones y con un gran marco de público, AMAD 
logró su primera victoria en la Liga Federal de Básquetbol al imponerse 71-
66 sobre Bartolomé Mitre de Posadas. José González,  con una actuación 
destacada de 29 puntos,  fue la  figura del  encuentro,  seguido por Franco 
Piasentini  con 20 tantos.  En la  visita,  Quime y Acosta se erigió  como el 
máximo anotador con 17 unidades, escoltado por Chervo con 15.

El   partido,   correspondiente   a   la 
tercera   fecha   de   la   Zona   B   de   la 
División   Litoral   Norte,   marcó   el 
regreso de la competencia a su casa 
tras   tres   años   de   ausencia.   En   un 
estadio   “Gigante   del   Nordeste” 
colmado   de   público,   fue   testigo   de 
este   apasionante   debut   en   la 
temporada 2025 del “Tren Verde” en 
la   tercera   división   del   Básquet 
Argentino.
Para   la   presente   temporada   el 
representante   goyano,   encara   el 
torneo con un plantel de jugadores y 
cuerpo   técnico,   netamente   local,   lo 
que significa un gran desafío en este 
tipo   de   torneos.   El   Gobierno 

Provincial y la Municipalidad de Goya 
apoyan esta iniciativa, por lo que, se 
destacó   la   presencia   del   intendente 
de   Goya,   Mariano   Hormaechea, 
quien acompañado por el director de 
Deportes,   Alejandro   Lago,   fueron 
testigos del  vibrante  triunfo del  Tren 
Verde.  La hinchada goyana,  con un 
aliento   incesante,   jugó   su   propio 
partido y   fue clave en  la   remontada 
del equipo.

Previo   al   encuentro,   luego   de   la 
presentación   de   los   planteles,   se 
rindió   homenaje   con   un   minuto   de 
silencio a quien fuera presidente de la 
institución Juan   Antonio   Faturo,   que 
falleció   hace   pocos   días   (el   1   de 
marzo).   Destacando   en   este 
reconocimiento   la   gran   labor   del 
querido “Pocholo” en la recuperación 
de la institución a finales de la década 
del   90,   con   el   apoyo   del   gobierno 
provincial y amigos del club, quienes 
lograron evitar   la  desaparición de  la 
institución.   Juan   Antonio   “Pocholo” 
Faturo estuvo al frente de la comisión 
directiva,  como presidente de AMAD 
entre   los   años   1998   hasta   abril   de 
2016.¡Atención vecinos!

JORNADA  DE  VACUNACIÓN  DE  MASCOTAS  EN 
BARRIO LAGUNA BOSCO
La  Dirección  de  Bromatología 
estará este martes 18 en Santa Fe y 
Jujuy a partir de las 9 de la mañana 
para  continuar  con  la  vacunación 
de mascotas.
El   Director   de   Bromatología,   Dr. 
Pedro Antonio Depiaggio y la Jefa de 
Inspectores,   Dra.   Fernanda   Erro, 
estarán a cargo de la vacunación.

El   equipo   de   esta   dependencia   se 
encargará de la logística, el control de 
tenencia y la emisión de certificados.

 ¡Los esperamos para seguir cuidando 
la salud de nuestras mascotas!
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


